

## Concejál Luis Felipe Vidal quiere ser alcalde de Victoria

*Lo apoya el Partido Amarillo y a su modo de ver hay que recuperar la comuna con autoridades que sean de Victoria y no con afuerinos.*

**Neimar Claret Andrade**

Con el respaldo del Partido Amarillo por Chile, liderado en la región de La Araucanía por el exsenador Eugenio Tuma, el concejal Luis Felipe Vidal Ibáñez, quiere convertirse en el próximo alcalde de Victoria.

“El día jueves 21 de marzo, a las 19 horas —anunció— se lanzó nuestra candidatura a alcalde por Victoria, en donde el Partido Amarillo por Chile, un partido de centro, es que el día de hoy me está apoyando”.

Al ser consultado sobre la propuesta que le plantea a los victorienses para que se decidan a votar por él para la alcaldía, manifestó que “todo lo que ha estado sucediendo este último tiempo en donde se ha quebrado mucho la confianza en la ciudadanía por parte de la primera autoridad y nosotros, como equipo de trabajo, lo que queremos realizar en Victoria es recuperar esa confianza que se ha perdido.”

Desde la perspectiva del concejal Vidal “es necesario

que los victorienses, el mundo rural, las comunidades vuelvan a creer en sus autoridades que son las que gobiernan comunamente, y ese va a ser nuestro trabajo en Victoria, que crean que existe un equipo de trabajo, que crean que existe un alcalde en el que se pueda confiar, con el que se puede trabajar, en el que se pueden proyectar”.

“Soy un profesional joven de 31 años —aseguró— con una gran experiencia en el mundo municipal, de profesión trabajador social y creemos, como equipo de trabajo, que tenemos las herramientas necesarias para poder trabajar por nuestra comuna, para poder proyectar nuestra comuna, para que Victoria crezca y obviamente los victorienses van a tener ese poder de decisión; gane o pierda esta elección me van a seguir encontrando en Victoria y creo que es necesario que recuperemos Victoria con autoridades de nuestra querida comuna, no con autoridades que sean afuerinas”.

En torno a si tiene algún proyecto que le gustaría concretar de llegar a ser alcalde,



Luis Felipe Vidal dijo que siempre ha estado preocupado del comercio ambulante. “Creo que hay que darle un espacio digno al comercio ambulante, creo que falta dialogar con el comercio ambulante y creo que ahí van a estar mis fuerzas para poder solucionar una problemática que ha venido arrastrándose por años y que

ninguna autoridad le ha puesto énfasis en trabajar en aquello”.

Finalmente afirmó que “soy un candidato a alcalde apoyado por Amarillo por Chile, un partido de centro, un partido que busca la unidad, un partido que busca el diálogo, no estamos en los extremos e invito a la comuna de Victoria a que renovemos las autorida-

des y que, por favor, escojamos autoridades de la comuna. Mi único objetivo de llegar a la alcaldía es trabajar por los victorienses, por el sector rural, por las comunidades, por las localidades, pero siempre, siempre pensando en que sea la próxima autoridad un victoriense y que no sea un alcalde afuerino”.